

4 médailles et un record pour Cuba au circuit de la NORCECA de volley de plage



Varadero, 13 mai, (RHC).- Dimanche heureux pour Cuba au circuit de volley de plage de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

En effet, les duos cubains ont décroché deux médailles d'or et deux autres de bronze à la quatrième étape du circuit de la NORCECA, accomplie cette fin de semaine dans la station balnéaire cubaine de Varadero.

Chez les dames, Maylen Delis et Leila Martínez ont décroché la médaille d'or et battu le record de titres consécutifs dans une même saison.

Par leur victoire en finales sur Falyn Fonoimoana et Nicolette Martin des États-Unis, 2 sets à 0, elles ont devancé le record de trois médailles d'or que leurs compatriotes Kirenía Ballar et Nirian Sinal avaient enregistré en 2009.

Toujours chez les dames, deux autres Cubaines, Yanisleidis Sánchez et Lidiannis Echevarría ont décroché la médaille de bronze après avoir battu sans beaucoup de difficultés le principal couple du

Canada formé de Dunn-Suen et Cruickshank, 2 sets à 0.

Chez les messieurs, Sergio González et Luis Reyes ont décroché dans les sables s'étendant devant l'hôtel Barceló Solymar, leur seconde médaille d'or de la saison de la NORCECA.

Et puis, Yosvanny Carrasco et Karell Piña ont décroché celle de bronze.

Sergio et Luis ont réédité les résultats de la semaine dernière à Managua, la capitale du Nicaragua, avec une victoire de 2 sets à 0 cette fois-ci sur le couple nicaraguayen formé de Rubén Mora et Denis López.

A la grande surprise de tous, les Nicaraguayens ont participé pour la première fois à une grande finale du circuit de volley de plage de la NORCECA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/190537-4-medailles-et-un-record-pour-cuba-au-circuit-de-la-norceca-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba